

Un millar de estudiantes muestran sus drones en la III Feria Aérea de la UV - Las Provincias - 17/05/2017

# Un millar de estudiantes muestran sus drones en la III Feria Aérea de la UV

63 institutos y colegios valencianos participan en la construcción de dispositivos con fines educativos y de desarrollo social

## REDACCIÓN

**VALENCIA.** Cerca de mil estudiantes entre 12 y 18 años de 63 institutos y colegios valencianos participarán este año en la III Feria Aérea, un proyecto educativo que aúna tecnología y creatividad para que los jóvenes aprendan a construir drones con fines educativos y de desarrollo social.

El acto tendrá lugar en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería (ETSE) de la Universidad de Valencia el viernes entre las 9 y las 14.30 horas. La feria tendrá tres zonas diferenciadas. La primera incluirá los stands de cada uno de

los centros, y donde los alumnos exhibirán sus drones y pósters con las aplicaciones propuestas. La segunda constará de tres salas donde se expondrán las ventajas sociales de cada proyecto, y la tercera son las pistas donde se realizarán demostraciones de vuelo.

Los drones que se mostrarán se refieren a diferentes problemáticas o realidades locales a las que intentar aportar soluciones como primeros auxilios a servicios médicos, salvamento marítimo, ayuda a los bomberos, reforestación de montes, o por otro lado, temáticas referidas al uso de drones en el ámbito local, el mantenimiento del Patrimonio Histórico; realizar funciones de árbitro en eventos deportivos; soporte en accidentes de tráfico y control del mismo; supervisión del estado de cables de alta tensión; o para transportar medicamentos donde no hay farmacia, entre otros.